

CARLOS LEÓN
Hombres de palabra
Ediciones Universitarias de
Valparaíso, 1979.

Nos recordamos de aquella obra amena, cordial, que Carlos León tituló "Las viejas amistades" y que se publicó en 1956 o en fecha muy próxima.

Ahora, en "Hombres de palabra", nos reencontramos con este escritor, profesor de Filosofía del Derecho, porteño, que nos presenta una serie de bocetos de escritores, algunos que ya no están entre nosotros, otros que comparten las disidencias del quehacer literario, y que es-

Occidente N° 285. S.lpo.
marzo-abril 1980.

55 y 56.

Eugenio Serrano-Añón

tán constantemente movilizando la opinión de sus colegas de oficio.

Nada tan peligroso como escribir semblanzas de los vivos, pero estoy cierto que Carlos León ha dado a cada uno lo suyo, y en cuanto a quienes están considerados en estas páginas, ello pertenece a la inviolable voluntad del autor de incluir a quien le parezca interesante y necesario hacerlo.

No observamos ninguna tendencia específica en la selección, diríamos que ha buscado el escritor una equidistancia entre los hombres y su pasión literaria, para identificarlos en su denominación de "hombres de palabra", porque todos ellos son demostración palmaria de una vocación definida en el terreno tan abstruso de la literatura, hombres de la palabra escrita que han trascendido en creaciones poéticas, en ensayos, en la narrativa, en libros-

680922

Black y blanc [artículo] Hogo Rolando Cortés.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cortés, Hugo Rolando, 1932-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Black y blanc [artículo] Hogo Rolando Cortés.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile